



Rosalina Moreno

Redactora jefa



---

## Jupol demanda al Gobierno por no actualizar las dietas de la Policía Nacional desde 2005

El sindicato **Jupol**, el mayoritario en la Policía Nacional, ha demandado al Gobierno ante el Tribunal Supremo (TS) por no actualizar las dietas de la Policía Nacional desde 2005. "Han quedado completamente obsoletas", denuncia en *Economist & Jurist* **Ibón Domínguez**, portavoz de este sindicato, y reclama que los agentes tengan una dieta "acorde al nivel de vida actual". Actualmente, los agentes cobran una dieta de 77,13 euros por día y Jupol reclama que se aumente un 61%.

Los agentes **cobran dietas cuando se desplazan a un destino que no es el habitual**. Por ejemplo, ahora con motivo de la catástrofe de la DANA, policías nacionales de varias unidades se han trasladado a las zonas afectadas para colaborar en las tareas de ayuda.

El recurso se ha interpuesto "contra la **inactividad de la Administración**, al no haber dado cumplimiento a su obligación de revisar periódicamente el importe de las indemnizaciones establecidas en los anexos II y IV del Real Decreto 462/2022, de 24 de mayo". Ya ha sid ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |